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Sessão de Audiência Pública- realizada aos vinte e oito dias do mês de 
setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta e cinco 
minutos, sob a presidência do presidente da Câmara Ronnie Von Luis 
Rodrigues, na Câmara Municipal de João Lisboa, no Plenário Raimundo Lima 
Nunes, onde se fizeram presentes os demais vereadores e a comunidade 
conforme assinada a lista de presença. Em seguida o presidente declarou 
aberta a Sessão de Audiência Pública do Segundo Quadrimestre do ano de 
dois mil e vinte e dois. Prosseguindo passou a palavra para o assessor contábil 
do Município Carlos Magno Viana Barros, o mesmo iniciou suas palavras 
cumprimentando a todos com um bom dia, em seguida informou que a 
audiência era para fazer a demonstração das contas do Executivo Municipal do 
Segundo Quadrimestre do ano de dois mil e vinte e dois de responsabilidade 
do senhor Prefeito Municipal Vilson Soares Ferreira Lima, após falou a 
importância da participação da comunidç3.d~. Prosseguindo falou sobre as 
metas fiscais e fez a apresentação dos dados atinentes da Gestão Fiscal , disse 
que a audiência está fundamentada na transparência da Gestão Fiscal, 
conforme parágrafo quarto do artigo nono da Lei Complementar número cento 
e um de quatro de maio de dois mil, Lei de Responsabilidade Fiscal. Em ato 
continuo passou cópia do relatório aos presentes. Continuando apresentou os 
valores correntes e constantes que compreendem as metas fiscais e 
demonstrou os resultados alcançados no segundo quadrimestre do ano de dois 
mil e vinte e dois. Dando sequência fez a demonstração dos gastos com 
Receitas Correntes Prevista no valor de setenta e sete milhões e seiscentos e 
trinta e quatro mil reais e Realizada no valor. de sessenta e quatro milhões, 
novecentos e sessenta e seis mil, novecentos e quatorze reais e oitenta e sete 
centavos, com percentual de oitenta e .três vírgula sessenta e oito por cento. 
Continuando fez uma breve explanação sobre Despesa Pública, Classificação 
das Despesas Corrente e de Capital, demonstrou a Receita de Capital Prevista 
no valor de sete milhões e trezentos sessenta e seis mil reais e Realizadas no 
valor de seiscentos e cinco mil reais com percentual de oito vírgula vinte e um 
por cento. Receitas Consolidadas no valor de oitenta e cinco milhões e 
Realizada no valor de sessenta e cinco milhões, quinhentos e setenta e um mil, 
novecentos e quatorze reais e oitenta e sete centavos com percentual de 
setenta vírgula quatorze por cento. Demonstrou as Despesas Consolidadas, 
Dotação Orçamentária no valor de oitenta e cinco milhões e Liquidadas no 
valor de cinquenta e quatro milhões, setecentos e quarenta e cinco mil , 
duzentos e um reais e noventa e sete centavos com percentual de sessenta e 
quatro vírgula quarenta e um por cento. Falou dos Limites Constitucional, 
despesas com Pessoal, aplicação em educação, aplicação em saúde, expondo 
todos os valores que foram gastos, comentou que de acordo com o artigo 
duzentos e doze da Constituição Federal estabelece que os Estados, o Distrito 
Federal e os Municípios aplicarão no mínimo vinte e cinco por cento da Receita 
resultante dos impostos na educação. A Emenda constitucional de vinte e nove 
de dois mil estabelece que os Estados, o Distrito Federal e os Municípios 
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Aplicarão no mínimo quinze por cento da Receita resultante dos impostos na 
saúde. Prosseguindo demonstro.u o Re$ultado Primário, Receitas Realizadas 
no valor de sessenta e cinco milhões, quinhentos e setenta e um mil, 
novecentos e quatorze reais e oitenta e sete centavos, Despesas Liquidadas 
no valor de cinquenta e quatro milhões, setecentos e quarenta e cinco mil, 
duzentos e um reais e noventa e sete centavos, Resultado dez milhões, 
oitocentos e vinte e seis mil, setecentos e doze reais e noventa centavos. Em 
seguida demonstrou gastos com Educação, Consolidação Geral das Despesas 
no valor de vinte e oito milhões, quinhentos e cinquenta e seis mil, trinta e três 
reais e oito centavos. Demonstrou air;,da _as receitas Fundeb no valor de trinta e 
quatro milhões, cento e vinte e um:•q,i1;•, trezentos e cinquenta e sete reais e 
noventa e oito centavos. Gastos com Sáúde Consolidação Geral das Despesas 
no total de onze milhões, seiscentos e setenta e quatro mil , cento e oitenta e 
oito reais e quarenta e _ sete c~ntavos. Finalizando suas explanações o 
assessor Carlos Magno Viana Barros agradeceu a atenção de todos e se 
colocou a disposição para os questionamentos: o vereador João Lopes de 
Sousa Filho questionou sobre a emenda parlamentar do Deputado Federal 
Josivaldo JP se a mes_ma tin~a entrad_o no município, em resposta o assessor 
disse que o processo de um milhão caiu para quatrocentos e cinquenta mil 
reais e foi bom que o restante pode. ser :utilizaçjo para gastar com outras 
despesas dentro da área da saúde. O vereador Evaldo Carvalho comentou 
sobre o dinheiro dos precatórios. do Fundeb que até o momento não decidiram 
nada, continua guardado sem rendimentos. Em resposta o senhor Carlos 
Magno informou que quem decide sobre os precatórios é o Tribunal de Contas 
da União e o Tribunal de Contas .do Estado, dep~is passa para o Legislativo, 
após agradeceu a atenção de todos e passou a palavra para a Secretaria de 
Saúde Wilka Vasconcelos, a mesma iniciou suas palavras cumprimentando a 
todos com um bom dia, -cumprimentou o presidente da Câmara Ronnie 
Marcelino, o contador Carlos Magno, após disse que ia fazer a demonstração 
da prestação de contas da saúde do segundo quadrimestre do ano de dois mil 
e vinte e dois, o Carlos Magno apresentou todas as informações relacionada 
aos recursos, tudo que entra e que sai e elas demonstra o que desenvolvem 
com os recursos, como o Carlos citou .os- recursos da saúde são bem 
reduzidos , tem todos os programas que são disponibilizados para a categoria 
da saúde, tudo aquilo que o Ministério da Saúde disponibiliza eles fazem a 
adesão e implantam no município, mais os recursos que vem para custeio 
dessas atividades são bem reduzidos, então eles acabam utilizando recursos 
de outros setores, recursos que poderia ser ,utilizados para asfalto, para tapa 
buracos, acaba sendo utilizado na saúde· porque eles precisam, a saúde não 
pode parar, para funcionar os postos de saúde, o hospital que extremamente 
caro, relatou que o pós • pandemia de_ixou todos _os serviços mais caros para 
custear, disse que o combustível aumentou, os medicamentos, dentre outros 
materiais, citando como exemplo o soro fisiológico que está em falta há um 
bom tempo. Prosseguindo passou a palavra para a Coordenadora da Atenção 
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Básica Caroline de Oliveira Carvalho, que m1c1ou suas palavras 
cumprimentando a todos com um bom dia, agradeceu a presença de todas as 
pessoa que estava participando da audiência) informou que ia fazer a 
demonstração dos serviços da atenção Básica de maio a agosto de dois mil e 
vinte e dois do município de João Lisboa, após relatou que o Sistema Único de 
Saúde, o SUS é formado pelo conjunto de todas as ações e serviços de saúde 
prestados por órgãos e instituições públicas federais, estaduais e municipais, 
da administração direta e indireta e das fundações mantidas pelo poder 
público. Em seguida citou a quantidade de consultas médicas especialista que 
foram realizadas no município de :João Lisboa, relatou a quantidade de 
atendimentos médicos e de enfermagem realizados no município, citou 
também as visitas domiciliares reali,?adas, a quantidade de procedimentos 
realizados e o nome de cada um, citoµ a .quantidade de eletrocardiograma 
realizados, a quantidade de test~s e PCCU, testes rápidos de HIV,Sifilis, 
HBSag,HCVe Covid-dezenove, relatou a quantidade de viagens feitas pela 
ambulância no povoado Centro do Toinho, atendimentos realizados , reuniões 
de equipe, avaliação de indicadores, .ações, relatou a quantidade de exames 
especializados marcados no segundo quadrimestre do- ano de dois mil e vinte e 
dois. Após disse qu~ foi r.e_aJizago também saúde itinerante, falou ainda sobre 
alguns atendimentos que foram realizados no ÇEO - Centro de Especialidades 
odontológicas, citando a quantidade . de atendimentos e o nome dos 
especialistas que realizaram os mesmos. Finalizou suas explanações 
agradecendo a atenção . de todos. Dando sequência usou da palavra a 
Coordenadora da Vigilância Epidemiológica Carla Karinne Lima da Silva, a 
mesma informou que foi realizada a Capacitação de dengue na Câmara 
municipal , logo após fizeram . a Multiplicação para a população em cada 
UBS,houve também Reunião com os Enfermeiros para assinar as demandas, 
citou ainda o número de casos de hanseníase, tuberculose, leishmaniose T, 
leishmaniose V, relatou o número de imóveis programados no Setor , números 
de ciclo por ano, números de Micro .Área áreas e números de Agentes por 
Micro Áreas, relatou ainda .a, quantidade de imóveis trabalhados no terceiro e 
quarto ciclo e a porcentagem de cobertura dos mesmos. Em seguida 
demonstrou a programação do Lira (Levantamento de Índice Rápido Amostral) 
e a quantidade realizados por . ano. Finalizou mostrando fotos das visitas 
realizadas nas Micro Áreas . no. controle da Dengue, em seguida agradeceu a 
atenção de todos. Dando prosseguimento usou a palavra a Coordenadora de 
imunização Samária de Melo, a mesma fez a demonstração do quantitativo de 
vacinas aplicadas no segundo-quadrimestre de dois mil e vinte e dois, citando o 
nome, quantidade e localidade, após . informou que ainda continuam com a 
vacinação contra Covid - dezenove, porque todos sabem que as vacinas é uma 
forma de prevenção. Citou também a quantidade de doses recebidas e 
aplicadas, comentou sobre o início da campanha de multivacinação de crianças 
e adolescentes sobre as ações de imunização, ações imunização covid -
dezenove. Finalizou falando sobre o· cronograma semanal atual de vacinação 
das crianças e dos adultos e do vacinômetro contra a covid dezenove. Em 
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Seguida usou a palavra a Coordenadora do Programa Nacional de 
Suplementação de Vitamina A senhora Marlene Conceição Sousa Rocha, a 
mesma cumprimentou a todos com um bom dia, ressaltou que o Programa 
Nacional de Suplementação de Vitamina A em João Lisboa conta com a 
participação dos agentes comunitário de saúde, profissionais da sala de vacina 
e coordenação do programa para a execução das entregas. Falou das Ações 
desenvolvidas na sede e no interior do município e também da Vigilância 
Alimentar e Nutricional. Relatou a população estimada de crianças de seis até 
onze meses, a quantidade de crianças e megadoses cem recebidas. Citou 
também a população estimada de crianças de doze até cinquenta e nove 
meses que recebem a megadose .de duzentos. Finalizou mostrando os 
registros fotográficos das ações desenvolvidas pelo programa. Continuando 
usou da palavra a senhora Carr,il~ C. da Silva, Diretora do Centro da Atenção 
Psicossocial - CAPS, a mesma citou os atendimentos realizados na unidade 
no segundo quadrimestre . de dois mil e vinte e dois. Falou das visitas 
domiciliares realizadas e a quantidade das mesmas. Em seguida relatou sobre 
a palestra realizada sobre o dezoito de maio - Luta Antimaniconial , durante o 
mês com o intuito de conscientizqr a todos da importância da busca pelos 
direitos das pessoas em sofrimento mental e o combate ao isolamento de 
pessoas com transtornos mentais e do fim . dos manicômios. Falou do 
treinamento realizado com os colaboradores. - rede em ação com o tema 
acolhimento e manejo frente a automutilação e a tentativa de suicídio. Finalizou 
falando que participou da quinta Conferencia Estadual de Saúde Mental e a 
importância da mesma. Dando sequência usou da palavra a Coordenadora de 
Enfermagem do Hospital Municipal a senhora Lara Costa Ângelo Nascimento, 
a mesma iniciou suas palavras cumprimentando· a todos com um bom dia, após 
demonstrou a Prestação de Contas do. Hospital Municipal de João Lisboa do 
Segundo Quadrimestre do ano de dois mil . e _vinte e dois, demonstrou a 
quantidade de atendimentos, serviços hospitalares e procedimentos realizados 
no Hospital Municipal de maio a agostos. Finalizou agradecendo a atenção de 
todos. Prosseguindo a senhora Caroline de Oliveira Carvalho fez a 
demonstração das ações realizadas na Vigilân.cia Sanitária no Segundo 
Quadrimestre de dois mil e vinte e dois, em razão da Coordenadora Raquel 
não comparecer por ter ido acompanhar seu pai que estava hospitalizado, fez a 
demonstração das Ações . de . Visa Alimentadas no SIA/SUS realizada na 
Unidade no Segundo Quadrimestre de dois -mil e vinte e dois. Finalizou 
demonstrando fotos dos colaboradores realizando as ações, após agradeceu a 
atenção de todos os presentes. Finalizando a apresentação a senhora Wilka 
Vasconcelos agradeceu a todas as pessoas presentes na audiência , 
agradeceu o Presidente da Câmara Ronnie Von Luis Rodrigues, os demais 
vereadores, o Assessor Contábil Carlos Magno e toda equipe da Saúde. Ao 
termino da audiência o , Presidente. Ronnie .. Von .Luis Rodrigues agradeceu a 
presença de to os e d clarou cerrada a audiência. 
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